

## **20 Schüler gehen bei Porsche auf „Klang-Safari“**

Geführt von Umweltexperten gingen in dieser Woche 20 Jungen und Mädchen auf „KlangSafari“ im Offroad-Gelände der Porsche Leipzig GmbH. Gemeinsam erkundeten sie die vielfältige Tier- und Pflanzenwelt auf dem 132 Hektar großen Areal und hörten anschließend Bläserklänge. Die Klang-Safari fand in diesem Jahr zum ersten Mal statt. Bewerben konnten sich Leipziger Schulklassen der Stufen fünf und sechs. Gewonnen hatte die Klasse 6a der Oberschule Böhlen. Auf dem Wanderpfad der „Porsche-Safari“ lernten die Schüler ausgewählte Themenstationen kennen.

Ihre Tour endete auf dem Aussichtsdeck des Entdeckerprogramms, wo sie von fünf Musikern des Gewandhausorchesters begrüßt wurden. Mit zwei Trompeten, Horn, Posaune und Tuba führten sie ihr junges Publikum in die Klangwelt der Komponisten Johann Sebastian Bach, Samuel Scheidt und Hans Zeller ein. Das Quintett spielte Passagen aus verschiedenen Kompositionen. Im Anschluss durften die Schüler die Orchesterinstrumente unter fachmännischer Anleitung genauer unter die Lupe nehmen und selbst ausprobieren. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



„KlangSafari“ im Offroad-Gelände von Porsche in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



„KlangSafari“ im Offroad-Gelände von Porsche in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



„KlangSafari“ im Offroad-Gelände von Porsche in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



„KlangSafari“ im Offroad-Gelände von Porsche in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche